

## Polres Ciamis Lakukan Penyekatan dan Ops Keselamatan Lodaya di Wilayah Kecamatan Kawali

Ciamis - [CIAMIS.JARNAS.OR.ID](http://CIAMIS.JARNAS.OR.ID)

Feb 20, 2025 - 15:41



CIAMIS ~ Jajaran Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan KRYD dalam rangka penyekatan antisipasi pelantikan Bupati dan Wakil Bupati Ciamis sekaligus Operasi Keselamatan Lodaya 2025. Kegiatan ini dilaksanakan di Jalan Raya wilayah Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (20/2/2025).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh puluhan personel Satuan Lalu Lintas Polres Ciamis Polda Jabar dan jajaran Polsek Kawali. Mereka bersiaga di Depan Makopolsek Kawali dan Jalan Veteran Kawali Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kasat Lantas Polres Ciamis Polda Jabar AKP Ajat Sudrajat mengatakan, tujuan dilaksanakannya kegiatan KRYD dan Operasi Keselamatan Lalu Lintas Lodaya Tahun 2025 dalam rangka penyekatan untuk mengantisipasi pelantikan Bupati dan Wakil Bupati Ciamis. Selain itu juga untuk menurunkan angka pelanggaran dan angka Kecelakaan Lalu Lintas serta Angka Fatalitas.

"Ini semua bertujuan untuk menjaga Harkamtibmas dan Kamseltibcar Lantas di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar. Serta meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas," kata AKP Ajat Sudrajat.

Selama kegiatan, kata Kasat Lantas Polres Ciamis Polda Jabar, para anggota yang bertugas secara humanis lebih mengedepankan tindakan preventif dan preemtif. Namun tetap tindakan represif berupa pemberian tilang kepada pengemudi kendaraan bermotor yang membahayakan dan berpotensi menimbulkan fatalitas kecelakaan lalu lintas juga dilakukan.

"Selama kegiatan kita terpaksa memberikan tindakan represif dengan memberikan surat tilang kepada 30 pengemudi yang secara kasat mata melanggar peraturan berlalu lintas dan membahayakan bagi dirinya sendiri dan pengguna jalan lainnya. Dimana 6 diantaranya terpaksa kami tahan kendaraan roda 2 nya," kata AKP Ajat Sudrajat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.